



学校教育目標 私は変わる みんなと変わる 未来を変える  
 ～あったかランド 神岡笑楽校～  
ろ め ん て ん し ゃ ほ し

今日は、東京に初の路面電車が走った日です。  
 (1903年の今日、新橋と品川の間に路面電車が開通しました。)

神岡小学校 コラボ・スクール通信  
 【No.17】令和5.8.22(火)発行  
 コラボ・スクールは「連携・協働する学校」を意味する造語です

**前期後半スタート ないたい自分になるために、めあてを持って努力しよう！**

約1か月の夏休みが終わり、子どもたちが元気に、そしてたくましくなって学校に戻ってきました。厳しい暑さが続いた夏休みでしたが、家族との楽しい思い出やスポ少等での貴重な経験ができたのではないかと思います。前期後半も、引き続き職員一丸となって諸活動が充実するよう努めてまいりますので、ご理解、ご協力くださるようお願いいたします。

夏休み中も、学校には、子どもたちの活躍や頑張り等、嬉しい報告がいくつも届きました。中でも、ナイスカップでの「神岡野球クラブ」の活躍は、テレビやネットで目にした方も多と思います。主将の〇〇〇さんが言うように、このチームの強みは「最後まで諦めず、粘り強く頑張る」ところです。相手チームにリードを許しても、諦めることなく最後までベストを尽くし、逆転勝ちする試合が何度もありました。このような経験を通して子どもたちは、「最後まで諦めない」ことの大切さを実感し、「やればできる」という自信を付けることができたと感じます。



夏休み明け集会で全校児童にもお話ししましたが、「やればできる」という自信は、普段の学校生活や授業等を通して付けることができます。一人一人が「こういう自分になりたい」という目標をもち、それに向かって粘り強く取り組み、それを叶えることで「やればできる」という自信が付くと考えます。多くの子どもたちが、そのような成功体験を重ねることができるよう、職員も一緒に頑張りたいと思います。

**夏休み中の活動から**

**【夏休み寺子屋】**

7月20、21、24日の3日間、1～4年生の多くの児童が参加し、夏休みの課題に取り組みました。また、外部からも多くのボランティア先生が応援に来てくださいました。ありがとうございました。

- <ボランティア先生>  
 〇〇〇〇先生、〇〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、  
 〇〇〇〇先生、〇〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生



**【プール開放】**

7月21日から28日まで、土日を除く6日間の開放となりました。泳ぎに来た子どもたちは、1日当たり約50人で、安全に泳ぐことができました。

保護者の皆様にも、監視員としてご協力いただきました。ありがとうございました。



**【大仙市中学生サミット 8/8】**

標記のサミットには、本校から〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんの3名が参加し、中学生の真剣な協議を参観し、質問したり感想を発表したりしました。中学生に負けないくらい真剣な様子で、大変頼もしく感じました。



## スクールバンド部 県小学生バンドフェスティバルでグッドハーモニー賞を受賞！

7月23日、あきた芸術劇場ミルハスで行われた標記のフェスティバルに、本校スクールバンド部が出演しました。はじめに部長の〇〇〇〇さんから、「私たちは13名で明るく楽しく活動しています。今日演奏する曲は『神岡小学校 校歌』と『アメリカの歌メドレー』です。実はコロナ禍の三年間、演奏会等への参加を一切しておらず、今日が全部員にとって初めての校外での演奏となります。しかもミルハスということで、みんなドキドキしています。でも頑張って演奏します。今日は、私たちの活動をサポートしてくださっている一般の方と、本校のOB合わせて6名の方に演奏に加わっていただき、19名で演奏します。



今日の経験を生かして、これからも更に素敵な音楽活動を進めていきたいと思えます。」とあいさつがありました。

実際に演奏が始まると、初めての演奏会とは思えないくらい堂々とした演奏で、しかも完成度が高く、この日を目指して練習に励んだ部員たちや顧問の先生の頑張りに頭が下がる思いでした。保護者の中には、感動のあまり涙している方もおりました。審査員からも、「とても自然で、心のこもった美しい演奏だった」「特に、音の切り方、つなげ方が丁寧なことに感心した」「リズムに一体感があり、一緒に表現しようという意志を感じた」等、お褒めの言葉をたくさんいただきました。

今回素晴らしい演奏ができたのは、支えてくださった全ての皆様のおかげです。ありがとうございました。

## Jingujiキャンで〜ず 夏休み中も「よさこい」で多くの皆様に喜んでいただきました！

Jingujiキャンで〜ずは、「感謝の気持ちを感じて」をモットーに、「よさこい」を通してたくさんの人たちに笑顔と元気をお届けしたいという気持ちで日々の練習に励んでいます。夏休み中も、だっこ園や愛幸園を訪問したり、夏祭り大曲のステージイベントに出演したりして、「よさこい」を演舞してきました。どの会場でも、大きな拍手や声援をいただくことができ、キャンで〜ずのメンバーも嬉しそうでした。

今後も「よさこい」を通して、地域の活性化や賑わい創出、そして、一人でも多くの皆様に笑顔になっていただけるよう頑張りたいと思います。



## 第64回 児童生徒席書大会 大曲仙北大会

この大会には、1、2年生は全員が出品し、3年生以上は希望者が出品しました。入賞者を紹介します。

【硬筆の部1年生】

【硬筆の部2年生】

【半紙の部3年生】

【半紙の部4年生】

【半紙の部6年生】

【条幅の部4年生】

【条幅の部6年生】



おめでとうございます

スポ少の活躍は、紙面の関係で次号で紹介します。